

„Jugend debattiert“ - Weil Debatten sich lohnen!

Soll die Teilnahme an den Bundesjugendspielen freiwillig sein? Soll ein Handypfand eingeführt werden? Hierüber stritten die Schulsieger des Wettbewerbs „Jugend debattiert“ Julius Fuchs und Ina Tönnissen (beide G10a) beim diesjährigen Regionalwettbewerb in Hermeskeil. Ina Tönnissen setzte sich in beiden Vorrunden gegen die besten Debattanten weiterer Schulen durch und belegte im Finale zum Thema „Öffentliche Freiflächen für Graffitis?“ den ersten Platz. Sie wird unsere Schule beim Landesfinale in Mainz vertreten.



Die Schulsieger 2015 – Julius Fuchs und Ina Tönnissen



Die Siegerehrung nach dem Finale in Hermeskeil